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Protokoll Abteilungsversammlung Badminton 2015 
 

Ort: Stephaner Stube in der Vereinsgaststätte 

Datum: 26. März 2014, Zeit: 19:30 bis 20:50Uhr 

Protokoll: Michael Gesmann 

 

 

Tagesordnung: 
1. Begrüßung 

2. Berichte des Vorstands mit Aussprache 

3. Bericht Kassenprüfer 

4. Entlastung des Vorstands 

5. Neuwahl Vorstand 

6. Neuwahl Kassenprüfer 

7. Anträge 

8. Verschiedenes 

 

TOP 1: Begrüßung 

Michael Gesmann begrüßt als Abteilungsvorsitzender 12 TeilnehmerInnen 

(siehe Anwesenheitsliste) aus der Abteilung sowie den Vereinsvorsitzenden 

Herrn Schmalz und Herrn Wenge, ebenfalls vom geschäftsführenden 

Vorstand. 

TOP 2: Berichte des Vorstands mit Aussprache 

Michael berichtet aus dem abgelaufenen Jahr für die gesamte Abteilung. 

Zum Jahresende 2014 hatte die Abteilung 131 Mitglieder, davon gut 30 

Kinder und Jugendliche.  

Michael beschreibt die Situation der Abteilung. Positiv erwähnt er die 

vielen Veranstaltungen und die Bereitschaft über breite Teile der Abteilung 

auch bei Veranstaltungen zu helfen. Ebenfalls positiv aufgefallen ist, das 

wir 2 Teilnehmerinnen bei einer Trainerassistentenausbildung hatten, die 

auch bereit sind, einen Trainerschein zu erwerben, allerdings passen die 

Ausbildungstermine dafür nicht mit ihrer beruflichen Ausbildung 

zusammen. Die beiden betreuen auch die Badminton AG sehr gut. 

Michael bedankt sich bei allen Helfern und Helferinnen für ihr 

Engagement. Die Finanzlage ist gut und wir haben in der abgelaufenen 

Saison 2 Senioren-, 1 Jugend- und eine Minimannschaft gehabt, die alle bis 

zum Ende der Runde durchgespielt haben (im letzten Jahr haben 1 

Senioren- und die Jugendmannschaft nicht durchgespielt und es gab 

keine Minimannschaft). 

Bisher ist unsere Abteilung noch nicht sehr davon betroffen, dass die GHS 

mehr Hallenzeiten benötigt, die dann den Vereinen gekürzt werden muss. 

Die Trainingsbeteiligung könnt besser sein und wie auch Rainer als 

Sportwart später berichtet, müssen wir uns um regelmäßigeres Training 

bemühen. Insgesamt wäre es wünschenswert, wenn wir die Hobbyspieler 

und –spielerinnen mehr in das Abteilungsleben integrieren könnten. 
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Rainer berichtet als Sportwart und Pascal als Jugendwart. Informationen 

über Ereignisse und Ergebnisse finden sich auch im Internet. Abschließend 

berichtet Uwe für die Kasse und beschreibt die finanzielle Lage der 

Abteilung als sehr zufriedenstellend.  
 

TOP 3: Bericht der Kassenprüfer 
Helga Haberhauer und Frank Fischer berichten von ihrer Kassenprüfung. So 

wie wir es aus den vergangenen Jahren gewohnt waren hat auch diese 

Prüfung keinerlei Beanstandungen ergeben.  
 
TOP 4: Entlastung des Vorstands  

Helga stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. 

Der Antrag wird von den anwesenden Nicht-Vorstandsmitgliedern 

einstimmig angenommen. 

 

TOP 5: Neuwahl Vorstand  

Hr. Wenge übernimmt die Aufgabe als Wahlvorstand. Der alte Vorstand 

stellt sich geschlossen zur Wiederwahl, weitere Vorschläge und 

Kandidaten gibt es nicht. Der alte Vorstand wird einstimmig 

wiedergewählt. 

 

TOP 6: Neuwahl Kassenprüfer  

Frank ist noch für ein weiteres Jahr gewählt. Sandra Jonischeit wird 

vorgeschlagen und ohne Gegenstimme für die beiden kommenden Jahre 

zur Kassenprüferin gewählt.  

 

TOP 7: Anträge 

Es liegen keine Anträge vor und werde auch in der Sitzung keine gestellt. 

 

TOP 8: Verschiedenes 

� Michael weist auf diverse Termine hin: 

� Jahreshauptversammlung des Gesamtvereins am 11.5. in der 

Hegelsberghalle 

� Familienfest am 14.5. (wieder mit Küchenschicht, Kuchenverkauf und 

Kuchenspenden) 

� 850-Jahrfeier Griesheim mit Menschenband am 12.6. 

� Spiel- und Sportfest am 14.6. 

� Zwiebelmarkt Ende September 

� Fahrt zu den Bitburger Open Ende Oktober 

� Wir werden uns wieder für die Bezirksmeisterschaften Anfang 

November bewerben. 

� Wir werden uns für eine Jugendrangliste im März 2016 bewerben. 

� Jannis regt an, sich bei eigenen Veranstaltungen auch um Sponsoren 

zu bemühen 

� Wir diskutieren die Frage, wie wir damit umgehen, dass Pascal für das 

Training der Kinder und Jugendlichen freitags nicht mehr zur Verfügung 
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steht. Die Trainersuche ist bisher nicht erfolgreich. In der Versammlung 

erklären sich Helga, Uwe und Jannis bereit, im Wechsel bei der 

Betreuung unterstützend in der Halle dabei zu sein, Trainingspläne etc. 

bespricht Pascal weiter mit seinen Assistentinnen. 

� Frank regt an, als Saisonabschluss mit MannschaftsspielerInnen zu 

boßeln (http://de.wikipedia.org/wiki/Boßeln). Terminvorschlag ist der 

9.5. 

 

Michael schließt die Versammlung.  
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Anhang: Anwesenheitsliste 

 


